

Pharma Forum

Pharma
trifft
Medizintechnik

Individualisierung der
Therapie im digitalen
Zeitalter -
neue Herausforderungen
für Zulassung und
Nutzenbewertung

Gastpartner 2018



Saarbrücken
8. März

2018

pharmaforum-sw.de

Pharma Forum

Pharma
trifft
Medizintechnik

PharmaForum 2018

Das PharmaForum schafft eine hervorragende Plattform, auf der sich Wissenschaftler und junge Unternehmen sowie Vertreter forschender Pharmaunternehmen zum fachlichen Austausch und Networking treffen. Neben vielen interessanten Vorträgen und einer Podiumsdiskussion, präsentieren mehr als 30 Aussteller ihr jeweiliges Unternehmen bzw. ihre Institution, darunter auch der Gastpartner 2018: healthcare.saarland, das Netzwerk der Gesundheitswirtschaft im Saarland.

Termin

Donnerstag, 8. März 2018
9.30 Uhr bis 17.00 Uhr

Thema

Individualisierung der Therapie im digitalen Zeitalter -
neue Herausforderungen für Zulassung und Nutzenbewertung

Impulsredner

Prof. Josef Hecken,
Unparteiischer Vorsitzender des
Gemeinsamen Bundesausschusses (G-BA)

Veranstaltungsort

Congresshalle Saarbrücken

Weitere Infos und Anmeldung

www.pharmaforum-sw.de
Telefon: 0681 96 85 38 - 29